

- АЙДАРОВ Надим Жавдетович — музыковед, выпускник Санкт-Петербургской государственной консерватории. E-mail: n.aidarov@yandex.ru
- АЛЕКСАНДРОВА Надежда Викторовна — научный сотрудник Отдела рукописей Научной музыкальной библиотеки Санкт-Петербургской консерватории, кандидат культурологии. E-mail: aleksandrova-nv@mail.ru
- БЕРШАДСКАЯ Татьяна Сергеевна — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, профессор кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории, доктор искусствоведения.
- БОЯРИНЦЕВА Алевтина Анатольевна — независимый исследователь, кандидат искусствоведения (Рязань). E-mail: albora1980@gmail.com
- ВАРУЛЬ Дарья Алексеевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- ВАСИРУК Анна Александровна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: jannyanny@inbox.ru
- ВОЗЖАЕВА Екатерина Игоревна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: makaron-as@mail.ru
- БЯЛИК Михаил Григорьевич — Заслуженный деятель искусств Российской Федерации, почетный член Санкт-Петербургского филармонического общества, профессор, кандидат искусствоведения. E-mail: mbialik@mail.ru
- ГАДЕЛИЯ Лука Зурабович — органист, солист Абхазской государственной филармонии (г. Сухум), аспирант Московской государственной консерватории. E-mail: lykagadeliya@mail.ru
- ДЕМИДОВ Андрей Михайлович — преподаватель кафедры ансамбля, инструментовки и дирижирования факультета народных инструментов Санкт-Петербургской консерватории, солист ансамбля «Экспромт-квинтет». E-mail: demidov3000@yandex.ru
- ДЕНИСОВ Андрей Владимирович — профессор кафедры теории и истории культуры Российского государственного педагогического университета им. А.И. Герцена, доктор искусствоведения, член Союза композиторов. E-mail: denisow_andrei@mail.ru
- КУЛАКОВ Виктор Станиславович — независимый исследователь (Санкт-Петербург). E-mail: victpiano@gmail.com
- ЛЮДЬКО Мария Германовна — Заслуженная артистка Российской Федерации, доцент, заведующая кафедрой камерного пения Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: marialyudko@yahoo.com
- НАЛИВАЕВА Елена Николаевна — студентка музыковедческого факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- НУРИЕВА Ирина Муртазовна — старший научный сотрудник Удмуртского института истории, языка, литературы УрО РАН, кандидат искусствоведения, доцент. E-mail: nurieva-59@mail.ru
- МИШУКОВ Михаил Николаевич (1956–2013) — музыковед, выпускник Санкт-Петербургской консерватории.
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр», председатель секции критики и музыкознания Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- СТОЯНОВА Вера Ивановна — аспирантка фортепианного факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru
- ШУТКО Даниил Владимирович — старший преподаватель кафедры теории музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: daniel.shutko@mail.ru
- AIDAROV Nadim — musicologist, graduate from the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: n.aidarov@yandex.ru
- ALEKSANDROVA Nadezhda — Ph D, Researcher of the Manuscript Department of the Scientific Music Library at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: aleksandrova-nv@mail.ru
- BERSHADSKAYA Tatyana — D Sc, Ph D, Honoured Art Worker of the Russian Federation, Professor of the Theory of Music Department at the St. Petersburg State Conservatory.
- BOYARINTZEVA Alevtina — Ph D, independent researcher (Ryazan). E-mail: albora1980@gmail.com
- VARUL Daria — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: muzparadoks@yandex.ru
- VASIRUK Anna — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: jannyanny@inbox.ru
- VOZZHAEVA Ekaterina — student of the Musicological Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: makaron-as@mail.ru
- BIALIK Mikhail — Ph D, Professor, Honoured Art Worker of the Russian Federation, Honorary Member of the St. Petersburg Philharmonic Society. E-mail: mbialik@mail.ru
- GADELIA Luka — organist, soloist of the Abkhaz State Philharmonic (Sukhum), post-graduate student of the Moscow State Conservatory. E-mail: lykagadeliya@mail.ru
- DEMIDOV Andrey — Lecturer of the Department of Ensemble, Orchestration and Conducting at the Folk Instruments Faculty of the St. Petersburg State Conservatory, Soloist of Impromptu-Quintet ensemble. E-mail: demidov3000@yandex.ru
- DENISOV Andrey — D Sc, Ph D, Professor of the Theory and Cultural History Department at the Herzen State Pedagogical University of Russia, member of the Union of Composers. E-mail: denisow_andrei@mail.ru
- KULAKOV Victor — independent researcher (St. Petersburg). E-mail: victpiano@gmail.com
- LYUDKO Maria — Ph D, Honoured Artist of the Russian Federation, Assistant Professor, Head of the Department of the Chamber Singing at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: marialyudko@yahoo.com
- NALIVAEVA Elena — student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: lena-yuna@mail.ru
- NURIEVA Irina — Ph D, Assistant Professor, Senior Researcher of the Udmurtian Institute of History, Language and Literature of the Ural branch of RAS. E-mail: nurieva-59@mail.ru
- MISHUKOV Mikhail (1956–2013) — musicologist, graduate from the St. Petersburg State Conservatory.
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the newspaper Mariinsky Theatre, Chairman of the Musicology and Music Criticism Section of the Union of St. Petersburg Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- STOIANOVA Vera — postgraduate student of the Piano Faculty at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru
- SHUTKO Daniel — Ph D, Senior Lecturer of the Department of Theory of Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: daniel.shutko@mail.ru